

サーキットイベント

NISMO FESTIVAL at FUJI SPEEDWAY 2018 に会員 20 社 + 事務局が出展

12月2日(日)・富士スピードウェイ



NISMO イベントレポートより

12月2日(日)に富士スピードウェイで行われた「NISMO FESTIVAL at FUJI SPEEDWAY 2018」に、当振興会の会員20社並びに事務局が出展しました。

今年のNISMO フェスティバルは雲一つない秋晴れとはいかなかったものの、まずまずの天気となり、早朝から多くのファンが会場に足を運び、会期中は31,500人の動員を達成しました。

レーシングイベントエリアでは、日産グローバルモータースポーツ活動が60周年を迎えたこと等を記念し“ニッサンレーシングDNA”を持つヒストリックカーから、最新のレーシングマ

シンまでがデモランを行いました。

パドックイベントエリアには当会からアクレ、アサヒライズ FET 事業部、エイチ・ピー・アイ、エンドレスアドバンス、オクヤマ、小倉クラッチ、セントラル、タカマコンペティションプロダクト、住友ゴム工業、デルタ、東名パワード、トラスト、ブリヂストンリテールジャパン、BBS ジャパン、藤壺技研工業、ブリッツ、ブリッド、ホシノインパル、横浜ゴム、レイズ並びに事務局が出展し、即売会を含め精力的な活動を行いました。



アクレ



エイチ・ピー・アイ



エンドレスアドバンス



オクヤマ



小倉クラッチ



セントラル/アサヒライズ FET 事業部



タカマコンペティションプロダクト



住友ゴム工業



デルタ



東名パワード



トラスト



ブリヂストンリテールジャパン



BBS ジャパン



藤壺技研工業



ブリッツ



ブリッド



ホシノインパル



横浜ゴム



レイズ



NAPAC 事務局